

# さみどり

藤枝市立瀬戸谷小学校

学校だより No. 11

令和 7年 12月 19日

学校重点目標 : 自分から行動 「わくわく」を共に創り出す

理論社から  
「草にすわる」

まるくなる

おだやかに

地球は

ひとつの目があれば

それを見つめる

海は海のままに浮かび

雲は雲のままに流れ

工藤  
直子

雲は雲のままに流れ

## 12月の子どもたち、笑顔いっぱい！！



藤の瀬会館の職員の皆様に、安全の授業で学んだことを劇にして発表してきました。たくさんの拍手をいただきました。

授業参観で安全の授業を行いました。緊急時、自分で考えた必要なものを持ち寄って発表しました。

大工の杉山様をお招きして、のこぎりの使い方を学びました。たくさんの材料を用意していただき、楽しい授業ができました。



技能マイスター講座で宮大工に学ぶ授業を行いました。かんなの使い方を教わり、初めて木を削る子どもたちがたくさんいました。

授業参観で理科の実験を行いました。全員保護グラスをつけて、液体(ミョウバン等)を真剣に扱いました。

思春期講座を行いました。自分たちの成長についてお話を伺い、自分の考えを出し合い、今の自分を見つめることができました。



## すてきな冬休みを。

冬休みは12月20日から1月5日までの17日間となります。(さみどり12月号の行事予定では、1月4日までの表記になっていました。申し訳ありません。お間違えのないようにしてください。)

冬休みは、年末年始の行事や日本の伝統文化に触れる機会が続きます。この機会に一緒に掃除をしたり、新年のあいさつをしたり、冬休みならではの体験をして過ごせるといいですね。

日頃から気をつけていても怪我や病気になってしまったり、事故に巻き込まれたりすることもあるかもしれません。緊急の事件事故については、まず警察や消防署への連絡をお願いします。その後、学校へも電話連絡をしてください。また、12月27日(土)から1月4日(日)までは学校が閉庁となりますので、さくら連絡網での報告をお願いします。さくら連絡網の画面を開き、右下の「学校への連絡」⇒「新規作成」⇒「内容を『冬休み保護者連絡』に」⇒「理由」のいずれかを選択し⇒「備考」の欄に内容をご記入ください。冬休み明けの1月6日(火)に元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。